Tiraditos

DELIRIOS POR PEMEX

•El director general de Petróleos Mexicanos (Pemex) seguirá siendo **Octavio Romero Oropeza**, ya que no hay cambios hasta ahora en el organigrama. El único cambio que esperan en la torre de Marina Nacional, es el de llegar a un acuerdo con el Sindicato para acordar un alza salarial. Y es que durante las últimas horas circuló el rumor de que "ORO" dejaba la petrolera y en su relevo entraba el dirigente sindical **Sergio Ayala Salvio**. Este rumor se vio azuzado por un video donde dicho personaje leía un comunicado supuestamente enviado por el mismo presidente **AMLO** en el que le avisaba de un retraso en la dirigencia de Pemex. Bastaba ver la redacción del comunicado para saber que era falso, pero hay quienes se fueron con la finta y diseminaron el rumor que se redujo, al parecer, a los delirios de un líder sindical.

OBTIENE CREEL LICENCIA

•La Comisión Permanente del Congreso de la Unión, avaló la licencia al panista Santiago Creel a su cargo como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, para enfocarse en el proceso interno del Frente Amplio por México para definir la candidatura presidencial. En sesión, la Comisión Permanente discutió y votó la solicitud de **Creel Miranda**, del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional, con la que solicita licencia para separarse de sus funciones legislativas por tiempo indefinido, a partir del 15 de agosto de 2023. Previamente, el aspirante presidencial informó que la diputada panista **Noemí Luna** será la nueva presidenta de la Mesa Directiva en San Lázaro.

SE AVANZA EN RECONSTRUCCIÓN POR SISMOS

•Alejandra Frausto, secretaria de Cultura, consideró que no se había presentado una catástrofe "tan grande" para el patrimonio cultural del país como lo fueron los sismos de 2017, que dejaron afectaciones en 3 mil 269 inmuebles en 11 entidades del país, de los cuales 2 mil 386 ya fueron entregados. Destacó que la mayoría de afectaciones se registraron en templos y la inversión para la reconstrucción de estos inmuebles es de 10 mil 28 millones de pesos. Subrayó el apoyo de las distintas dependencias de gobierno como el INAH, INBA y la Dirección General de Sitios y Monumentos, así como de los gobiernos estatales.